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Sigue la ordeña de gas 
La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) detectó en su más reciente revisión mil 
9 tanques de gas LP con producto incompleto de un total de 4 mil 930 cilindros checados. 
(El Sol de Puebla) 

   
 

 
Llama Iglesia a mantener la paz 
El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Puebla. Pidió en su mensaje  de Navidad  que las 
familias mexicanas no le abran la puerta al egoísmo, la desilusión y la desesperanza, al 
tiempo de proponer un compromiso para mantener la paz en el país. (Síntesis) 

  
 

 

"Se tiñe de rojo" la Navidad en Puebla 
El estado de Puebla se tiñó de rojo durante las celebraciones de la Nochebuena y 
primeros minutos de la Navidad, al registrarse diversos accidentes como un suicidio y un 
asesinato, entre otros percances. (Intolerancia Digital) 

  
 

 
Puebla lidera delito de estrupo en 2011 
A lo largo del primer año del gobierno morenovallista delitos de alto impacto del fuero 
común han registrado un repunte considerable, en comparación al 2010. (Milenio) 

  
 

 

El Congreso local excluye iniciativas del gobierno del estado a favor de la mujer 
En el primer año de la LVIII Legislatura, el Congreso local hizo a un lado las dos 
iniciativas del gobierno estatal que ponían en el centro de la discusión el fortalecimiento y 
la defensa de los derechos de las mujeres, con la tipificación del feminicidio y la 
eliminación de la sanción de cárcel a quienes se practique un aborto de manera 
voluntaria. (La Jornada de Oriente) 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

Incumplen diputados con su trabajo al interior del Congreso 
Los integrantes de las 22 comisiones y los cinco comités de la LVIII Legislatura 
incumplieron con el artículo 45 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, el cual ordena 
que deben sesionar al menos una vez al mes. (e-consulta) 

 

 
 

 

Más de 10 días sin agua en colonias de Huauchinango 
Más de 10 días han permanecido sin servicio de agua potable seis colonias populares de 
la ciudad de Huauchinango debido a los daños que obras de la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes causaron a la red de abastecimiento de la Empresa de 
Servicios de Agua Potable y Alcantarillado (Periódico digital) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

Sufren en San Nicolás por falta de atención médica 
En este municipio, la gente no tiene una seguridad en el tema de salud, pues si no llegan 
temprano a su centro de salud para tomar una ficha deben aguantarse hasta el otro día 
para ser atendidos. (Imagen Poblana) 

 
 
 
 

 
 Sube 375% robo a pipas 

El robo de pipas de combustible se disparó 375 por ciento en cinco años y las pérdidas 

TITULARES DIGITALES 

TITULARES NACIONALES 

TITULARES LOCALES  
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 del gremio sólo durante 2011 llegaron a los 100 mdp. (Reforma) 
  
 

 
Provino de Veracruz una nueva matanza 
Elementos militares encontraron en los límites de Tamaulipas y Veracruz 13 cadáveres 
abandonados en un camión de carga con placas de la entidad veracruzana. (El Universal) 

 
 

 

 
Atacan a familia; niño se lleva un disparo 
El papá del menor lo lleva al hospital y huye; se sospecha de vínculos con el crimen. 
Brayan Ulises, de 11 años, sale lesionado en el pecho, pero está fuera de peligro. 
(Milenio)  

  
 

 

Atentan contra Moreira; en Coahuila hay más de mil desaparecidos, revela 
La cifra de víctimas de desaparición forzada en Coahuila podría ser hasta cinco veces más 
de los casos que se han denunciado, aseguró el gobernador del estado.(La Jornada) 

  
 

 

CNBV adecua normas de lavado de dinero 
Como parte de las nuevas atribuciones que la CNBV para vigilar la prevención de lavado 
de dinero con entidades financieras no bancarias, la institución modificó varias 
disposiciones normativas para regular más adecuadamente a las sofomes no reguladas 
(ENR) en este tema. (El Economista Digital) 

  
 

 
Yuan alcanza máximo histórico contra dólar 
El yuan alcanzó un máximo histórico contra el dólar el lunes, guiado por un sólido punto 
medio fijado por el Banco Popular de China, y luce encaminado a una apreciación de más 
de un 4 por ciento para el 2011, dijeron operadores. (El Financiero Digital) 

  
 

 
Captura Sedena al jefe de escoltas de El Chapo  
Aunque no reveló el nombre, la Defensa señala al detenido en Culiacán como uno de los 
más cercanos al líder del cártel de Sinaloa, por lo que podría proporcionar información 
para ubicar al capo.(Crónica) 

  
 

 
Roja Navidad: asesinan a 29; en Tamaulipas, 13 de los muertos 
Ocho entidades sufrieron la violencia del crimen organizado durante las festividades; 
autoridades reportaron homicidios con características del narcotráfico. (Excélsior) 

 
  
 
  
 

   

 
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Lograr la paz es compromiso de todos, expresa el Arzobispo 
Alcanzar la paz requerirá el compromiso de todos, expresó el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, esto 
como parte de su mensaje con ocasión de la Navidad, en el que aseveró que el amor a Dios y al prójimo será la 
manera de obtenerla. Lo anterior fue expuesto por el jerarca católico durante la celebración eucarística dominical 
que ofreció en Catedral con motivo del Nacimiento de Cristo en la que exhortó a la feligresía a reflexionar y orar 
para poder construir un mundo mejor regido por la armonía y la prosperidad. (Julieta Cerezo)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2361479.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Industriales del Vestido piden confección del uniforme único para poblanos 
La Cámara Nacional de la Industria del Vestido, Puebla, Tlaxcala (CANAIVE) anunció la confección para 2012 de 
un uniforme único económico y alertó sobre la existencia de una producción china con tela de baja calidad. 

SOBRESALIENTES 
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Federico Chilian Espinosa, titular de la Cámara, pidió al Gobierno el Estado que se tome en cuenta a la industria 
poblana y no se busque fuera de la entidad a fabricantes de este producto: "No queremos que se traiga de China. 
En Puebla se utilizan los mejores patrones para hacer un uniforme económico y comprando tela nacional". (Efraín 
Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2361482.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Reporta Protección Civil saldo blanco en festejos navideños 
El área de Protección Civil Estatal, a cargo de Jesús Morales Rodríguez reportó saldo blanco en los festejos 
navideños en esta entidad. A las 15:00 horas de este domingo ya contaba con un reporte del desarrollo de las 
celebraciones en los 217 municipios, determinando que no se reportaran incidentes mayores en esos lugares. De 
acuerdo al reporte del Enlace de Comunicación Social, el monitoreo de los festejos se hizo a través de las ocho 
coordinaciones regionales que tiene en todo el estado, que mantienen contacto directo con los ayuntamientos, las 
cuales reportaron que sin "novedad" la población continuaba con sus actividades normales. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2361485.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Absorberá Comuna seguridad pública en 4 juntas auxiliares 
A partir de enero, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) se encargará también del 
resguardo de las juntas auxiliares San Francisco Totimehuacán, Ignacio Zaragoza, La Libertad y La Resurrección, 
que en junio pasado rechazaron firmar el convenio en la materia con el Ayuntamiento capitalino, reveló el 
presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. De acuerdo con el alcalde, seis meses después que los otros 13 
ediles sub alternos aceptaron el resguardo de sus comunidades por parte de la Policía Municipal, los cuatro que 
faltaban Artemio Pacheco Serrano, Julián Limón García, Alejandro Lázaro Martínez y Candelaria Portada 
Hernández, de San Francisco Totimehuacán, Ignacio Zaragoza, La Libertad y La Resurrección, respectivamente, 
ya solicitaron su integración a esta estrategia de seguridad, por lo que se está afinando la redistribución de los 
elementos de modo que se garantice la cobertura en estas demarcaciones. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2361489.htm 
 

 
 
SINTESIS 

 Prestaría ciudad capital servicios: ERP 
El municipio de Puebla otorgara los servicios correspondientes a todos los ciudadanos, paguen o no paguen en la 
capital, aseguro el edil Eduardo Rivera Pérez, tras encabezar la entrega de recursos que se otorgaron a 
productores del campo afectados por la helada atípica del pasado mes de septiembre. Luego de que el presidente 
de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, declarara que colocara módulos de cobro en la zona limítrofe para 
que los ciudadanos realicen el pago de sus impuestos, el edil capitalino le contesto que como autoridad de Puebla 
ejercerá el cobro tal y como se ha hecho otros años. (Esther Sánchez)  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Sin cambios, la coalición Compromiso por México 
El Partido Nueva Alianza negó que haya iniciado alguna acción para modificar el convenio que firmó con el PRI y el 
PVEM rumbo a la contienda en el proceso electoral de 2012 y para impulsar las reformas que requiere México. El 
presidente de Nueva Alianza, Luis Castro Obregón, destacó la conveniencia de esta alianza no sólo para lograr el 
triunfo para la Presidencia de la República, sino las curules en el Congreso de la Unión y así promover los cambios 
necesarios. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87182 
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INTOLERANCIA  
 Y proclamaron la Puebla del porvenir 

Lo cierto es que en enero, unos no acababan de irse y otros no acababan de llegar. Unos no creían que todo se 
había ido y otros soñaban con la repartidera transexenal. Enero fue el mes del adiós del marinismo —suerte de 
reliquia del priismo del viejo siglo—. La transición del poder reactivó a un amplio sector del priismo para la toma 
del poder en Casa Puebla en un amplio bloque opositor que congregó a los extremos: la ultraderecha con un 
sector de la izquierda, simpatizante del lopezobradorismo; los grupos magisteriales adheridos al SNTE, adalides 
del corporativismo, y ya en el paisaje local, los grupos regionales del priismo cuyos desencuentros con el 
marinismo nutrieron su discurso opositor, amén de amplios sectores que anhelaban una transformación en el 
estado. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87180 
 
INTOLERANCIA  

 Aboga Vázquez Mota por unidad en el PAN 
La candidatura a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN) debe construirse en unidad y 
con las mejores propuestas y plataforma, consideró la precandidata del blanquiazul, Josefina Vázquez Mota. 
Entrevistada durante su visita al municipio de Teziutlán, del cual es originario su padre, Arnulfo Vázquez Cano, la 
diputada federal con licencia dijo que se debe ir al encuentro de millones de mexicanos, por lo que reiteró su 
convocatoria a la unidad. (Samuel Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87151 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Comerciantes: el tianguis de Texmelucan se colapsa ante inseguridad, riñas y baja en ventas 
El tianguis de San Martín Texmelucan, el tercer más importante de América Latina, sufre una etapa de 
autodestrucción de la que difícilmente podrá sobresalir, coincidieron tres de sus dirigentes, Juan Garzón 
Contreras, del Círculo de Organizaciones Populares (COP), y los hermanos Concepción y Rubén Reyes Díaz, de la 
Francisco Villa.  Los comerciantes expusieron que ven la aproximación de la debacle del tianguis para 2012, ante 
los altos índices de inseguridad que privan a su interior; los grupos que a golpes y balazos se disputan las 
dirigencias y las cuotas de mantenimiento, y la caída en las ventas hasta de 50 por ciento, pese a que se 
encuentra en la mejor temporada del año. (Yadira Llaven)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/26/puebla/pue105.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Develó un investigador los libros prohibidos por la Santa Inquisición 
A pesar de que entre los siglos XVI y XIX el analfabetismo imperaba en la población de la Nueva España, los 
archivos de la Santa Inquisición muestran que la lectura de libros prohibidos se consideraba uno de los delitos 
más peligros de la época. Al respecto, el historiador Abel Ramos Soriano se preguntó varias cuestiones: 
¿circularon esas obras?, ¿quiénes las leían?, ¿qué castigos sufrieron?, ¿cómo se desarrollaba la censura?, las 
cuales fueron exploradas en el libro Los delincuentes de papel, coeditado por el Instituto Nacional de Antropología 
e Historia (INAH) y el Fondo de Cultura Económica. Dicho texto fue resultado de una ardua investigación de los 
expedientes que el tribunal católico hizo de cada uno de estos objetos “transgresores”. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/26/puebla/cul211.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Busca el INAH concluir en 2012 acciones para el rescate del mural de Los Bebedores 
Entre los objetivos que tiene la delegación del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para 2012 está 
concluir con las acciones de rescate del mural de Los Bebedores, que es considerada la pintura más valiosas de la 
zona arqueológica de Cholula, que data del año 200 de nuestra era. Hay que destacar que el mural de Los 
Bebedores está distribuido en una superficie aproximada de 120 metros cuadrados, al interior de la subestructura 
de la pirámide de Cholula, llamado Patio sur; por lo que tras su descubrimiento en los años 70 se creó un túnel 
para acceder a ellos sin necesidad de desmontar el edificio prehispánico. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/23/puebla/mun102.php  
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LA JORNADA DE ORIENTE 
 Por el cobro de impuestos se agudiza el conflicto territorial entre San Andrés y Puebla 

En la víspera a la aprobación de la Ley de Ingresos de 2012 se agudizó el conflicto por la disputa de 63 colonias 
asentadas en un área de 8.5 kilómetros, entre los alcaldes de San Andrés Cholula y la capital, lo cual ha derivado 
en un enfrentamiento mediático, pues tanto el edil sanandreseño, Miguel Ángel Huepa Pérez, como el poblano, 
Eduardo Rivera Pérez, se comprometieron desde campaña a solucionar el añejo problema en el primer año de sus 
mandatos. El conflicto se originó porque el ayuntamiento de San Andrés Cholula incluyó las mismas colonias en 
sus tablas catastrales que Puebla, cuando anteriormente ambas administraciones acordaban de manera política 
en qué zonas les correspondía realizar el cobro de impuestos. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/26/puebla/pue207.php 
 

 
 
MILENIO  

 Vialidad estatal orienta a turistas e implementa operativos de vigilancia 
Con la finalidad de garantizar la seguridad de todos los que transitan por Puebla, así como de brindar información 
para prevenir accidentes, durante el actual periodo vacacional más de 400 elementos de la Dirección de Vialidad 
estatal establecen puntos de auxilio vial y atención a visitantes además de recorridos preventivos para moderar 
los límites de velocidad. Uniformados de dicha corporación exhortan a los automovilistas a respetar el reglamento 
vial, y entregan mapas que orientan a los conductores sobre las zonas más atractivas de la ciudad de Puebla, así 
como de las nueve rutas turísticas de las Sierras Norte y Mixteca. (Tonatiuh Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9084833 
 
MILENIO  

 Aumentan ETS hasta 5 veces durante el año 
Enfermedades de trasmisión sexual (ETS) como la Sífilis Adquirida, la Infección Gonocócica Genitourinaria, el 
Chancro Blando, el Herpes Genital y el Virus del Papiloma Humano, presentan un repunte en el número de casos 
de hasta cinco veces más con relación a los que se presentaron durante el 2010. Además, Puebla aparece dentro 
de los primeros estados del país con el mayor número de pacientes atendidos por infecciones como la 
Tricomoniasis y la Candidiasis Urogenital, además de Sífilis. (Tonatiuh Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9084868 
 
MILENIO  

 La Profeco suspende atención en Navidad 
En Puebla, clientes y usuarios de servicios deben quedarse con las quejas y denuncias que surjan durante 
nochebuena y Navidad, ya que ningún servidor de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) atiende a los 
consumidores ni vía telefónica ni a través de módulos de atención durante estos días. Aunque la Profeco ofreció 
campañas de apoyo para los consumidores durante esta temporada, quienes necesitaran entablar una denuncia 
por prácticas abusivas de prestadores de servicios no pudieron hacerlo por la línea 01800 468 8722, pues el 
servicio se reactiva hasta el día de hoy. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9084879 
 
MILENIO  

 Pide regidor una dirección para atención campesina 
El presidente de la Comisión de Ganadería y Agricultura en el Cabildo, Jesús Edgar Alonso Cañete, pidió la 
creación de una dirección especializada para la atención de campesinos en la capital poblana. Indicó que la 
jefatura de departamento de asuntos indígenas actualmente se ocupa de ambas partes; sin embargo, dijo que 
estos no tienen relación directa con los temas del campo. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9084894 
 
MILENIO  

 Competirá esposa del edil de San Andrés en elección federal 
El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, confirmó que su esposa, Liliana Castillo 
Terreros, abandonó su puesto como presidenta del patronato en el Sistema Municipal DIF (SMDIF) para participar 
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en la elección del próximo año. Señaló que ha sido incluida como candidata suplente del Partido Acción Nacional 
(PAN), en la fórmula de la diputación por el décimo distrito, que encabezaría Julio Lorenzini, quien actualmente 
ocupa una curul local. Durante una entrevista, el alcalde aseguró que tras la separación del cargo, su cónyuge 
dejó de aparecer en los actos públicos y de recibir el sueldo que la administración le destinó.. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084896 
 
MILENIO  

 Buscará el Cabildo homologar imagen de puentes peatonales 
La Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública en el Cabildo trabajará el próximo año en un proyecto de 
homologación de imagen para puentes peatonales, anunció su presidente, David Méndez Márquez. Señaló que al 
término de 2011, su oficina había recibido al menos 30 peticiones correspondientes a diferentes avenidas, como 
la 11 Sur, el bulevar Norte y la Avenida Xonaca; de las cuales, 13 ya fueron consideradas como viables. (María 
Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084899 
 
MILENIO  

 Llama Vázquez Mota a la unidad 
La precandidata presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, convocó a los militantes 
de su partido a la unidad, cohesión y acompañamientos rumbo al proceso electoral 2012, esto tras su visita por la 
ciudad de Teziutlán, Puebla, donde visitó a sus familiares. Como parte de sus deseos navideños, pidió por las 
familias que desde la pobreza o el dolor, vivieron la Navidad, además, llamó a la militancia de su partido a tener 
capacidad y mayor disposición para refrendar el espíritu democrático y ciudadano del partido. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084884 
 
MILENIO  

 Pide Coriche destinar multas del IFE a ciencia y tecnología 
El diputado del PRI, Jorge Luis Coriche Avilés buscará que desde la Cámara de Diputados se acuerde que las 
multas que el IFE imponga a los partidos políticos en el proceso electoral de 2012, se destinen al rubro de Ciencia 
y Tecnología, y así el estado pueda obtener recursos. En entrevista, el presidente de la Comisión de Ciencia y 
Tecnología del Congreso, señaló que a finales de septiembre emitió un punto de acuerdo para exhortar a los 
diputados federales a que a través de las sanciones del órgano electoral se obtengan más recursos para los 
proyectos de ciencia y tecnología.. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084882 
 
MILENIO  

 Responderá CEN a inconformes con alianza en enero: Saldaña 
A unos días de que venza el plazo para modificar el convenio de coalición parcial ante el IFE, la secretaria general 
del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Lucero Saldaña Pérez aseguró que la dirigencia nacional podría dar 
una respuesta en enero a los militantes que no están de acuerdo con la entrega de distritos de Ajalpan y 
Zacapoaxtla, así como espacio al Senado a Nueva Alianza. De acuerdo con la priista, el tema sigue en análisis por 
parte de la Comité Ejecutivo Nacional (CEN), pero precisó que su partido tiene “cubiertos los escenarios” en caso 
de que la alianza continúe en el sentido parcial o cambie a total. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084887 
 
MILENIO  

 Rechaza CNC veto a decreto para apoyar a campesinos 
El presidente de la Confederación Nacional Campesina, Gerardo Sánchez García, aseguró que el 2011 será 
recordado como el año de las grandes catástrofes agropecuarias en México y, en consecuencia, por la 
insensibilidad del actual gobierno federal que ha vetado el decreto legislativo para que los productores afectados 
en veinte estados del país reciban un apoyo de 10 mil millones de pesos. Para el líder de la CNC la administración 
que encabeza Felipe Calderón Hinojosa se ha caracterizado por ser la más negativa hacia el campo mexicano, y 
prueba de ello es que no le ha dado su justa dimensión a la devastadora sequía que azota a los principales 
estados del norte de la República mexicana ya que acaba de remitir a la Comisión Permanente del Congreso de la 



 

Síntesis Ejecutiva Vespertina 
 

 

Lunes 01 de Agosto de 2011 
 

 
 

 7 

Unión “observaciones” al decreto de crear un fondo especial de apoyo a los damnificados por las contingencias 
climáticas. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084888 
 
MILENIO  

 Denuncian campaña anticipada de alcalde 
Mediante un audio publicado en internet denuncian la campaña anticipada de Carlos Sánchez, presidente 
municipal de San Martín Texmelucan y con ello la violación al COFIPE y la Ley de Servidores Públicos, al sostener 
reuniones proselitistas en el municipio de Santa Rita Tlahuapan. El video de denuncia señala que tanto el edil 
como su familia han comprado gasolina robada para venderla en sus negocios, además de alterar las bombas 
despachadoras para hacerse de dinero; asimismo es acusado de mentir a los texmeluquenses y al IFE al decir que 
vive en San Martín cuando en realidad vive en Puebla. Evidencian el incumplimiento de sus promesas de campaña 
al mostrar un flyer cuando estaba buscando la presidencia municipal y que está “violando flagrantemente la Ley 
Electoral al estar realizando actos anticipados de campaña”.. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084892 
 
 
 
MILENIO  

Los sondeos colocan al PAN sobre el PRI en el distrito 15 
En el distrito 15 el Partido Acción Nacional (PAN) tiene una notable presencia, esto lo demuestran algunos 
sondeos de opinión, mismos que indican que el PAN está puntos arriba en las preferencias electorales en 
comparación con el PRI, afirmó el presidente del comité municipal, Francisco Medina Mendoza. Para llegar a las 
elecciones federales de 2012 tendrán un proceso interno para definir a su candidato a la diputación federal, para 
lo que se han registrado José Antonio Pacheco Tenorio y Felipe de Jesús Mojarro. Los panistas del distrito 
conformado por los municipios de Tehuacán, Santiago Miahuatlán, Tepanco de López y Tlacotepec de Benito 
Juárez, tendrán un proceso interno el 19 de febrero en el que definirán quien queda como candidato a diputado 
federal, también lo harán para senador y presidente de la República. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9084848 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Iniciativas de ley consideradas clave fuero congeladas 
Reforma laboral, ley de seguridad nacional, enmiendas contra el lavado de dinero y mando único policiaco fueron 
temas que la Cámara de Diputados dejó para mejor ocasión. A su vez, los senadores dejaron pendientes cuatro 
iniciativas del Ejecutivo relacionadas con el tema de seguridad, no aprobaron la ley que prometieron al poeta 
Javier Sicilia, vinculada a la atención a víctimas de violación de derechos humanos; federalizar los delitos contra 
periodistas; y en materia de salud, la regulación de la reproducción asistida, como los vientres subrogados. (Jesse 
Brena) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24171:iniciativas-de-ley-consideradas-
clave-fuero-congeladas&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Ubican a Puebla abajo de media nacional en preguntas de transparencia 
De acuerdo con la comparación de las estadísticas del IFAI, de la CAIP y la Secretaría de la Contraloría realizada 
por e-consulta, la proporción de solicitudes de transparencia por número de habitantes es casi 58 por ciento 
superior a la tasa imperante en el estado de Puebla. El Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) suma 
732 mil 56 solicitudes desde la entrada en vigor de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública Gubernamental, hace ocho años. (Jesse Brena) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24164:ubican-a-puebla-abajo-de-media-
nacional-en-preguntas-de-transparencia&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 
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 Incumplen diputados con su trabajo al interior del Congreso 
Los integrantes de las 22 comisiones y los cinco comités de la LVIII Legislatura incumplieron con el artículo 45 de 
la Ley Orgánica del Poder Legislativo, el cual ordena que deben sesionar al menos una vez al mes. De acuerdo 
con el reporte “Reuniones de Comisiones Generales y Comités 2011”, con corte al 31 de agosto, las comisiones 
que más reuniones celebraron fueron las de Gobernación y la Inspectora que presiden los panistas Juan Carlos 
Espina Von Roehrich y Mario Riestra Piña, quienes convocaron en 20 y 10 ocasiones, respectivamente, a sus 
compañeros. (Juan López)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24162:incumplen-diputados-con-su-
trabajo-al-interior-del-congreso&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ex trabajador de Josephi reclama indemnización por incapacidad 
Era media tarde cuando las poleas que mueven el hueco cilindro de una de las secadoras de café en la inmensa 
finca Oro Verde jalaron primero el pantalón y luego la pierna derecha del trabajador Rubén Díaz Hernández, quien 
no pudo zafarla hasta que el encargado Enrique Mosqueda paró la máquina. Días después le amputaron la 
extremidad  Ahora, Rubén Díaz Hernández no sólo enfrenta esta discapacidad, también perdió su empleo y tras la 
mutilación, hace tres años, el patrón recientemente fallecido Martin Josephi, lo abandonó en un hospital de Poza 
Rica en Veracruz, aunque al principio mandaba a alguno de sus empleados a verlo cada seis u ocho días. 
(Redacción)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/ex_trabajador_de_josephi_reclama_indemnizacion_por_incapacidad 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Normalistas resguardan ‘con la vida’ escuela en Ayotzinapa 
De aquí sólo nos sacan muertos”, advierten estudiantes de la Normal de Ayotzinapa, ante la posibilidad de que se 
intente cerrar su plantel. Pablo Juárez, integrante de la sociedad de alumnos de Ayotzinapa, señaló que a pesar 
del puente vacacional de fin de año, la comunidad estudiantil decidió quedarse resguardando las instalaciones. 
“Nosotros estamos al pendiente y al cuidado de nuestra escuela, no nos confiamos del gobierno porque un día de 
estos nos la quiera cerrar”, apuntó (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/normalistas_resguardan_con_la_vida_escuela_en_ayotzinapa 
 
PERIODICO DIGITAL 

 En Nochebuena matan a una mujer en Ciudad Serdán 
En plena Nochebuena una mujer fue asesinada en la región de Ciudad Serdán y fue durante la madrugada de 
ayer, cuando empezaba la Navidad, que un grupo de habitantes de la zona dieron aviso a las autoridades del 
hallazgo que hicieron en una barranca, a la cual arrojaron su cadáver. En el cuello, los peritos y médicos legistas 
encontraron huellas de lesiones propias del ahorcamiento, por lo que se presume que el homicida, al no poder 
privarla de la vida de esa manera, optó por inferirle tres balazos, uno en la cabeza, otro en el tórax y uno más en 
el brazo izquierdo. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_nochebuena_matan_a_una_mujer_en_ciudad_serdan 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Agentes de Vialidad estatal orientan a turistas 
Con la finalidad de garantizar la seguridad de todos los que transitan por Puebla, así como de brindar información 
para prevenir accidentes, durante el actual periodo vacacional más de 400 elementos de la Dirección de Vialidad 
estatal establecen puntos de auxilio vial y atención a visitantes además de recorridos preventivos para moderar 
los límites de velocidad. Uniformados de dicha corporación exhortan a los automovilistas a respetar el reglamento 
vial y entregan mapas que orientan a los conductores sobre las zonas más atractivas de la ciudad de Puebla, así 
como de las nueve rutas turísticas de las Sierras Norte y Mixteca. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/agentes-de-vialidad-estatal-orientan-turistas 
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IMAGEN POBLANA  
 Muertes ensombrecen alegría navideña 

Aunque el saldo de las fiestas navideñas fue blanco en todo el estado, algunos hogares del estado sí quedaron 
marcados por la pérdida de sus seres queridos. De acuerdo al reporte de Protección Civil Estatal, que revisó los 
217 municipios a través de sus 8 coordinaciones regionales, no se presentaron novedades durante las 
celebraciones. Sin embargo, la Procuraduría General de Justicia informó el levantamiento de al menos siete 
cadáveres en diferentes municipios del estado durante la noche del 24 de diciembre y la madrugada del 25. 
(Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/muertes-ensombrecen-alegria-navidena 
 
IMAGEN POBLANA  

 Encubridor marinista libró la cárcel en 2011 
Concluye 2011 sin que el marinista Víctor Manuel Hernández Quintana pisara la cárcel. De hecho, el proceso en su 
contra que se lleva en el Octavo Juzgado de lo Penal se desahogará hasta 2012. El presidente del Tribunal 
Superior de Justicia (TSJ) señaló que el ex auditor general del Órgano de Fiscalización Superior goza de libertad 
provisional, esto gracias a que consiguió que la justicia federal le sobresellara su amparo, con lo cual pagó una 
fianza económica correspondiente al proceso 242/2011. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/encubridor-marinista-libro-la-carcel-en-2011 

 
 
 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que los paraderos del trasporte público, a lo largo del boulevard Forjadores se promociona la imagen de la 
extitular del Instituto Poblano de la Mujer (IPM), Blanca Jiménez, quien aspira a una diputación federal como 
abanderada del Partido Acción Nacional. 
Con el pretexto de la promoción de una revista, la exfuncionria estatal promociona su imagen justo cuando se 
realizan las precampañas en los partidos políticos donde ha imperado la advertencia del organismo electoral de 
no realizar  actos anticipados de campaña. 
Que el mandatario Rafael Moreno Valle acabo con una larga tradición de los gobernadores de realizar un brindis 
navideño con los directores y dueños de medios en Casa Puebla. En esta ocasión convivió con reporteros de la 
fuente de gobierno, jefes de información y funcionarios de las oficinas de prensa de la Dirección de Comunicación 
Social. 
Hay quienes lo interpretaron como un mensaje de reencuentro del mandatario poblano con los medios de 
comunicación, posterior a un primer año de gobierno controversial en las relaciones con la prensa poblana. 
Abundaron bocadillos, el trago, música y regalos a los asistentes. 
Que las fiestas de sembrina no fueron pretexto para que el gobernador cancelara su agenda de actividades como 
sucedió en la víspera de Noche Buena al realizar una supervisión de los trabajos en las zona de los Fuertes de 
Loreto y Guadalupe, como parte de los preparativos de la conmemoración de los festejos del 150 Aniversario de 
la Batalla de Puebla. 
Que los habitantes en los municipios poblanos ubicados en los limites territoriales con la zona  norte del estado 
de Veracruz están muy inquietos por el clima de inseguridad en la vías carreteras en aquel estado y Tamaulipas. 
Las bandas de la delincuencia organizada realizan atentados a la población civil como ocurrió la semana pasada 
en el norte del estado de Veracruz, y el hallazgo este fin de semana de un vehículo automotor con placas de 
circulación del vecino estado con  personas ejecutadas.  
 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
IEE: Nombramiento al vapor o simple simulación 
 

COLUMNAS 
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* Se agota el plazo para nombrar Secretario Ejecutivo del IEE 
 
* La terna de prospectos aún no se conoce oficialmente 
 
Un nombramiento que no estará exento de controversia tanto de forma como de fondo es el relativo al titular 
de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, figura de nueva creación pero de una gran 
importancia ya que asume las funciones y atribuciones que antes desempeñaban el secretario y el director 
general del organismo. 
 
De entrada llama la atención que tanto en la reforma constitucional en materia electoral, que se publicó en el 
Periódico Oficial del estado el pasado 28 de octubre, como en la reforma al Código de Instituciones y Procesos 
Electorales del Estado de Puebla, que aún no se publica, se haya fijado al Consejo General del IEE un plazo de 
90 días para la designación del Secretario Ejecutivo. 
 
La primera polémica es ¿a cuál de los dos ordenamientos debe hacerle caso el Consejo General del IEE: a la 
reforma constitucional o al decreto que contiene las reformas al Código Electoral? 
 
Si se piensa en la supremacía de la Constitución y en la cantaleta que esta administración y las  anteriores 
suelen repetir en el sentido de que nada por encima de la Constitución, entonces el plazo para nombrar al 
Secretario Ejecutivo del IEE estará por cumplirse a finales del próximo mes de enero. Es decir, en unos cuantos 
días. 
 
Si la intención de los diputados del Congreso del estado que aprobaron dichas reformas, al establecer un plazo 
de hasta 90 días noventa días posteriores a la entrada en vigor de las mismas para la designación del 
Secretario Ejecutivo, era que éste se nombrara sin prisas y mediante una convocatoria pública y un método 
que garantizara la evaluación de los candidatos a ocupar el puesto, es evidente que ello no sucederá. 
 
Considerando que el Instituto actualmente está de vacaciones y que éste regresará hasta dentro de ocho días a 
laborar, el Consejo General del IEE tendrá escasos 20 días para analizar y votar la terna de prospectos que 
proponga el consejero presidente del organismo, Jorge Sánchez Morales. 
 
Y eso si Jorge Sánchez decide en la primera semana de enero enviar a los consejeros ciudadanos y 
representantes de partidos políticos acreditados ante el Consejo General del Instituto la terna de aspirantes al 
cargo de Secretario Ejecutivo. 
 
Pero si por el contrario, el consejero presidente del IEE decide mantener en la opacidad los nombres de quienes 
integrarán la terna que debe proponer al Consejo General, entonces lo más probable es que este 
nombramiento se cocine al vapor o, en realidad ya esté decidido en otras instancias como la Secretaría General 
de Gobierno o la Subsecretaría Jurídica. 
 
Si así fuera, me parece entonces que el plazo de 90 días fijado por el Poder Legislativo al Consejo General del 
IEE para la designación de quien asumirá las funciones y atribuciones que antes tenían el secretario y el 
director general del organismo fue un plazo inútil o al menos ocioso. 
 
*** 
 
Simón dice: 
“Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar largo tiempo.” 
Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano. 
Seccion: Sin categoría 
Etiquetado en : Instituto Electoral del Estado 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
EL RETO DEL PRI… 
Una de las pruebas de fuego para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con miras a las elecciones del 
2012, está en puerta: la operación de sus 217 comités municipales. 
En este caso, un error resultaría imperdonable. Inaceptable. Y es que está en juego, por decirlo de alguna forma, 
la última carta que el partido tricolor tiene si realmente desea revivir de las cenizas y regresar a Los Pinos. 
Nadie en su sano juicio puede negar lo que se escucha en cafés y en los corrillo políticos, el PRI necesita ganar y 
regresar a la presidencia del país para darle un poco de oxígeno a quienes hoy se encuentran y sienten en la 
orfandad, como es el caso de los priistas poblanos, luego de la dolorosa derrota del año pasado. 
Así las cosas, Juan Carlos Lastiri Quirós, líder estatal del PRI, tiene un enorme reto a cuestas, el de lograr que 
operen sus comités municipales -recién renovados-. 
Y no es una tarea fácil; mucho menos en este momento en que los priistas se mantienen sin rumbo fijo, sin saber 
a quién deben obediencia pero sobre todo lealtad. 
Existen algunos municipios donde el jaloneo por el comité tricolor nunca terminó. La discusión no concluyó y las 
asperezas no serán nada fácil de limar. Sin embargo, existen otros donde las cosas podrían tornarse aún más 
rudas. 
Sin ir más lejos, Puebla capital amenaza con ser el primer dolor de cabeza en el 2012 para Lastiri. Y cómo no, si 
la conciliación entre grupos no se ha logrado, ni será nada fácil. 
¿Cómo lograr empatar los intereses, por ejemplo, de Pablo Fernández del Campo, destacado priista, con los del 
marinista-zavalista Juan de Dios Bravo, quien se volvió millonario gracias a la benevolencia de sus creadores 
políticos? 
A Pablo Fernández, exdiputado local, nadie le puede restar méritos. Además de ser un profesionista preparado y 
muy bien capacitado, tiene la enorme ventaja de ser un priista con fuertes e importantes nexos con la derecha 
poblana, a través del sector empresarial, lo que en estos momentos es sin duda un plus para quienes aspiran a 
obtener una posición político-electoral. 
Tiene de su lado a muchos poblanos, quienes lo perciben como un político joven, preparado y, particularmente, 
conciliador. 
Contrario a ello, Juan de Dios Bravo no pasa por su mejor momento. Su reciente desempeño en el gobierno 
municipal no fue precisamente exitoso, más bien muy malo y desastroso. 
A Juan de Dios su ambición -al poder y al dinero- lo ciega. 
Está claro que el ejemplo de Puebla podría multiplicarse en un número importante de municipios. Y si la meta de 
la dirigencia estatal priísta es lograr candidatos de unidad a lo largo y ancho de la entidad, se antoja más que 
complicado lograrlo. 
Así que el reto para Lastiri no es fácil. Y aún no se ha visto su capacidad de conciliación y sus aptitudes en la 
operación política. 
El objetivo de operar los comités priistas es básicamente uno: estar con la caballería lista para el 2012. Ojalá y 
los priistas por pelear los centavos no se olviden de los pesos, ya que el único fin es sólo uno, recuperar Los 
Pinos. 
  
---------------------------- 
  
Otras Posdatas: 
  
*  Mitin fuera de lugar… 
  
La precandidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota anunció recientemente que el próximo 24 de 
diciembre, es decir mañana sábado, realizará un mitin en su tierra natal, Teziutlán. 
La noticia fue inesperada y mal recibida por la prensa, tanto nacional como local, que pensó que habría tregua 
navideña. 
Algunos panistas poblanos, también, seguidores de quien asegura ser "la señora de la casa", echaron pestes 
porque el día de la navidad esperaban pasarlo con sus respectivas familias. 
Y todo por un hueso… 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/opinion/opinion-local  

 
 

TEASSERS 
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 3 muertos, 15 accidentes automovilísticos y 3identes delictivos son el saldo de la navidad en la capital de 

Puebla. 
 Pide la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, denunciar hechos de 

violencia intrafamiliar.  
 Por el incremento de suicidios la Secretaría de Salud brindará atención psicológica de manera especial  

este fin de año. 
 El próximo primero de enero en Tlachichuca serán retirados todos los mototaxis. 
 El 31 de diciembre vence el plazo para el pago anticipado del SOAPAP. 
 Empresarios advierten que el alza en las rentas los esta obligando a cerrar sus negocios. 
 En Tehuacán anuncian el incremento  en el pago del predial y recolección de basura. 
 Solo el 5% de las obras en Tehuacán están inconclusas por  incumplimiento de constructoras. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Decomisa Protección Civil Estatal 140 kilogramos de material pirotécnico tras un operativo coordinado con 

autoridades de San Pedro Cholula y San Martín Texmelucan   
 En las ultimas 24 horas, el sistema de monitoreo del volcán popocatepetl registro 18 exhalaciones 

acompañada de vapor de agua,  hasta el momento los parámetros de monitoreo se mantiene sin cambios 
importantes    

 En la víspera de Noche Buena el Gobernador Rafael Moreno Valle acompañado del Secretario de 
Infraestructura Antonio Gali Fayad conoció los avances de las obras conmemorativas de los 150 aniversarios 
de la batalla de Puebla  

 Vialidad estatal implementa operativos de vigilancia por temporada vacacional a través de la instalación de 
puntos de auxilio vial en las principales entradas de la zona metropolitana, participan más de 400 elementos  

 El índice por maltrato contra la mujer van en aumento, de acuerdo a la directora del Instituto Municipal de 
la mujer Cecilia Espina se reciben  de 20 a 320 casos  

 Josefina Vázquez Mota  visito este 24 de Diciembre Teziutlan su lugar de nacimiento, aprovecho la navidad 
para decir que el próximo año la podrá festejar desde los pinos reiteró que esta lista para acabar con el PRI 
después de que consiga la candidatura presidencial  

 En lista Acción Nacional los nombres de quienes en listan la diputación federal vía plurinominal, se van a 
medir las fuerzas del bloque del gobernador y del bloque tradicional   

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Durante su mensaje de navidad el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, pidió rezar por la paz y 

que en las familias no exista egoísmo y desesperanza. 
 El Secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Lara Terrón,  informó que accidentes y asesinatos 

empañaron los festejos navideños. 
 Protección Civil Municipal reportó que este fin de semana se realizó un decomiso de 640  kilos de cohetes. 
 Pese a las sugerencias del Ayuntamiento de Puebla de no sacar la  basura por que no habría servicio de 

recolección el centro histórico y algunos lugares de la capital amanecieron con montoneras de desechos. 
 Como siempre los zapatos, la ropa y electrónicos fueron los artículos más vendidos  durante esta navidad, 
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reportó José Juan Ayala representante de los comerciantes. 
 La Secretaría de Seguridad Pública Estatal, reportó la disminución de robos en cajeros automáticos. 
 El Partido Revolucionario Institucional, señaló que el rezago legislativo que hay en el  Congreso del Estado 

es culpa de Acción Nacional. 
 Este fin de semana Josefina Vázquez Mota estuvo en Teziutlán y en la víspera de navidad visitó a su familia 

y reconoció sus orígenes. 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 
 La dirección de Protección Civil decomiso aproximadamente 140 kilogramos de material pirotécnico en la 

zona metropolitana en un operativo coordinado con autoridades municipales  de San Pedro Cholula y de 
San Martín Texmelucan de acuerdo0 a lo que informa Jesús Morales Titular de la Dependencia. 

 El Director de Protección Civil en el Municipio de Puebla Gustavo Ariza informo que los operativos 
continuaran contra la venta, producción de cohetes así como la fabricación de cohetes que estos no se 
vendan en los mercados ni en Unwin otro lugar. 

 El Secretario d4e Seguridad Publica en el Estado Ardelio Vargas reporto una jornada navideña sin novedad 
y refirió que los operativos continuaran en lo que resta de este año. 

 Pese a los operativos para que se instalaran el comercio ambulante en mercados y ocuparon calles del 
centro histórico  la Secretaria de Gobernación Municipal señala que ha sido un fin de semana con orden, se 
garantizo el orden y se vigilo que las comparas de este fin de semana de navidad y noche buena  se 
llevaron en total tranquilidad. 

 El Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle realizo u recorrido por las diferentes obras que se realizan 
en la zona de los fuertes y el viaducto Zaragoza y aseguro que estas se terminaran entes de la fecha 
establecida que es el 5 de mayo del 2012. 

 La Secretaria de Infraestructura estatal a través de su titular Antonio Gali Fayad señalo que a pesar de que 
la dependencia realiza recorridos por las rutas de evacuación del volcán desafortunadamente se han 
reportador robo de señalética que fue instala en este sitio. 

 De gira de trabajo por el municipio de Teziutlan  la aspirante a la presidencia de la Republica Josefina 
Vázquez Mota y exhorto a los militantes del blanquiazul a fortalecer su partido y a no olvidar las raíces de 
su partido de cara al 2012. 

 El comité electoral del Partido Acción Nacional avalo candidaturas, una de ellas es la de Blanca Jiménez,  
Ángel Alonso Díaz Caneja, para participar en los comicios  del próximo año de acuerdo a lo que indica el 
dirigente estatal Juan Carlos Mondragón  

 Diputados del Congreso  gestionaran ante el IFE  que las  multas impuestas a los partidos políticos 
por violaciones a la ley en este proceso electoral sean destinados  a la ciencia y tecnología para 
incrementar  los proyectos de investigación, así lo dio a conocer el diputado José Luis Coriche   

 Será hasta enero cuando se concluya  la revisión de las cuentas públicas de los sujetos, mismo que ha 
dicho el  presidente de la comisión inspectora  Mario Riestra Piña  que el retraso fue producto de la 
problemática que se vivió en el OORFISE. 

  

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Una mala temporada reportan los comerciantes de artesanías de Analco tras la negativa que recibieron del 

gobierno municipal para instalarse diariamente en el jardín. 
 La mejor temporada de venta llegó a la Central de Abastos, familias enteras y dueños de comercios se 

abastecen de mercancía para las fiestas de este fin de año. 
 De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) en los próximos días descenderá la temperatura, 

e incluso a unos grados bajo cero. 
 Decenas de familias poblanas se reunieron en la catedral para asistir a la misa de navidad oficiada por el  

arzobispo Víctor Sánchez Espinosa. 
  La mayoría de los poblanos se negaron a usar las tarjetas de crédito y prefirieron decir  no a las ofertas 
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engañosas de las tiendas departamentales. 
 Decenas de turistas nacionales y extranjeros disfrutan de las vacaciones de sembrina en las diferentes 

playas del país. 
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 Detienen al jefe de seguridad personal de Joaquín Guzmán Loerea, alias el “Chapo” en Culiacán Sinaloa 

era encargado de las operaciones del cartel del  Pacifico en Durango y en el Sur de Chihuahua se le vincula 
en secuestros y extorsiones. 

 Capturan a Javier Guerrero el “Indio” posible líder de los zetas en Poza Rica, aprovechaba su trabajo como 
policía  para informar y dar seguridad al grupo delictivo. 

 10 lesionados, 8 muertos, 4 de ellos civiles y 4 detenidos es el saldo de enfrentamientos y persecuciones 
en la víspera de navidad en Cuernavaca Morelos. 

 Vuelven a rugir las entrañas del Popocatepetl, los pobladores están desconcertados por la actividad que el 
coloso presenta cada año en esta temporada. 

 Se registra el onceavo nacimiento de trillizos en el hospital del San Alejandro en lo que va del año. 
 Más de 30 vehículos jugaron arrancones sobre la Avenida Las Torres y Mateo De Regil, los jóvenes salieron 

a desafiar la velocidad aprovechando la poca circulación vehicular y no se registraron detenidos. 
 
 


